

Dukung Program Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Polres Purwakarta Lakukan Pengecekan Ke Kandang Sapi

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.MATAPUBLIK.CO.ID

Jan 25, 2025 - 21:53



PURWAKARTA - Bhabinkamtibmas Polsek Purwakarta Kota, Polres Purwakarta melakukan pengecekan di peternakan sapi milik warga di Desa Mulyamekar, Kecamatan Babakancikao, Kabupaten Purwakarta, Pada Jumat, 24 Januari 2025.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui Kapolsek Purwakarta Kota,

Kompol Marsono mengatakan, kegiatan ini merupakan bagian dari dukungan kepolisian terhadap program ketahanan pangan yang tengah digalakkan oleh pemerintah.

"Pengecekan tersebut bertujuan untuk memastikan bahwa peternakan sapi yang ada di wilayah hukum Polsek Purwakarta Kota berjalan dengan baik, serta mendukung pemenuhan kebutuhan pangan lokal, khususnya dalam penyediaan daging sapi," ungkap Marsono.

Ia menjelaskan, anggota Polsek Purwakarta Kota meninjau kondisi kandang, kesehatan sapi, serta sistem pengelolaan pakan yang digunakan.

Dalam kegiatan tersebut, sambung Kapolsek pihaknya juga berdialog dengan peternak untuk memahami tantangan yang dihadapi dalam usaha peternakan sapi, seperti harga pakan dan perawatan kesehatan hewan.

"Kami ingin memastikan bahwa peternakan sapi di wilayah ini dapat beroperasi dengan optimal dan berkontribusi pada program ketahanan pangan daerah," ujar Kapolsek.

Selain pengecekan kondisi peternakan, Marsono menambahkan, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga kesehatan hewan ternak guna menghindari penyebaran penyakit yang dapat berdampak pada kualitas daging.

"Kami berharap dengan adanya pengecekan ini, peternak semakin termotivasi untuk menjaga kualitas produksi ternak sapi, yang pada gilirannya dapat berkontribusi pada ketahanan pangan yang lebih baik di Kabupaten Purwakarta," Ucap Marsono.

Peternak setempat mengungkapkan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian, yang dianggap sangat mendukung upaya mereka dalam mengembangkan usaha peternakan.